



3/29(木) 北播親善中学校ソフトテニス大会が西脇公園で行われ、男子ソフトテニス部が優勝しました。



3/23(金) 平成23年度の修了式。1, 2年生の代表が修了証を授与されました。



3/21(水) ALTのミシェル先生のお別れ式が行われました。



3/16(金) 2年生が、修学旅行の班別行動の練習をかねて、大阪校外学習を行いました。





3/14(水) 小学6年体験入学が行われ、中学2年生と一緒に授業や部活動見学をしました。



3/10(土) 第65回卒業証書授与式が、厳肅な中にも感動的に行われました。卒業おめでとう！



3/9(金)卒業式の予行の後、皆勤賞の表彰式が行われました。11名の生徒が、3年間欠席なしで、皆勤賞でした。



3/8(木)「三年生を送る会」が行われました。



3年生の美術の卒業制作「夢たまご」



1/27(金) 第2回の生徒総会が行われました。今年度の反省をして、来年度の生徒会役員に引き継ぎをしました。



1/22(日)~23(月) 1年生が野外活動として、ハチ高原へスキー教室に行きました。



1/17(火)避難訓練後「1. 17追悼集会」を行いました。震災で亡くなられた方への黙祷後、地震対策のビデオを見て、防災についての意識を高めました。



1/10(火) 始業式後、恒例の生徒会文化部主催「百人一首大会」が行われました。さあ、3学期のスタートです！



1/8(日) 全国の中学校美術部の最高峰のコンクールである第5回全国中学校美術部作品展の表彰式が

2011年度3学期の様子

行われました。毎日新聞社賞を長井良祐くん(1年)、堺市文化振興財団賞を宇高美樹さん(3年)が受賞しました。
